
 

 

                          

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ニコニコ・出席報告  森田康之委員長 

 

磯  利昭 本日クラブフォーラムにどんどん意

見をください よろしくお願いいた

します 

小林  忠 今日はクラブフォーラムです 皆で

話し合いましょう 

今村  勲 いよいよ本格的な夏が来ました 体

に注意しましょう 

大杉 能弘 お暑ございます 本日もよろしくお

願いします 

田中 一任 本日もよろしくお願いします 

藤原 忠雄 夏になりましたね バテないように

頑張りましょう 

増田  徹 熱中症に気を付けてください 

山口久仁幸 本格的な夏となりました 体調管理

をして乗り切りましょう 

森田 康之 梅雨が明けて暑くなりましたので皆

さん体に気を付けて下さい 

 

9 口 12,000円  累計 112,000円  

 

会員 出席 計算 MU % 

20 9 16  56.25 

 

 

  

 

 クラブ増強フォーラム 

 7/2 増強維持部門合同セミナーの報告 

         今村  勲増強委員長 

セミナーは 20テーブルに分かれて「何故増

強が必要なのか」「どんな人を入れたいか」

「広報と合同での増強の方針・企画」につ

いて話し合いました。 

総評 

会員の人数はクラブの会費収入の直接的に

影響することから、経済的側面から必要性

とクラブの活性化のために、新会員の入会

は必要であるという声が多く聞かれまし

た。会員の減少による会員の高齢化が進ん

でいるクラブもあり、奉仕活動などにおけ

る実働人員を確保し、クラブの世代毎の会

員数の均一化を図ることは、大きな課題で

あると思われます。ロータリーの発展にと

って、若い世代の発掘は、非常に重要であ

り、会員増強においてもこの点を踏まえて

勧誘することが必要であると思います。ま

た、若い世代や女性が入会しやすい環境を

作ることが重要ではないでしょうか。クラ

ブのさらなる発展のため、会員それぞれが

「寛容の精神」を持って会員増強に取り組

みましょう。 

 

 フォーラムでの皆様のご意見 

 

♦今村  勲 

・例会プログラム充実の必要性 

・会員同志の親睦を図る 

♦増田  徹 

・この 5年間では、当クラブ会員減少は第 2770 

地区 73クラブ中最下位（12名減少）である 

ことへの危機感 

 

・メンバーの意識の問題 

  会長が危機意識をアオル必要がある 

メンバーになりそうな方を必死で探して

いただく 

♦藤原 忠雄 

・危機感はある 

・若い方へのお声掛けが必要 

♦森田 康之 

・出席率上げることが必要 

・今のクラブの状況では新会員が辞めてしまう 
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